
 
 

「上履き・体育館履き一本化」アンケートご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

１１月９日 合唱コンクールが無事、開催されました。 

１・２年生は発表会、３年生はコンクールの形式で実施致しました。 

合唱コンでは、「輝け ～心で奏でる明楽声歌～」をスローガンとして練習に励んできました。学年合
唱では、１年生「夢を追いかけて」、２年生「時を超えて」、３年生「大地のように」、６・７組とコーラ
スフレンズ「ＢＥＬＩＥＶＥ」を披露しました。感動的で素晴らしい合唱コンクールとなりました。 

１０月１１日（火）～１１月５日（土）
に実施した「上履き・体育館履き一本化」
に関する保護者の皆様からアンケートの
結果です。数多くのご意見をいただき誠
にありがとうございました。 
 

「賛成」または「「よかった」の意見の中
では「子供が脱ぎ履きの手間がなくて楽」
「２足買わなくて済む」というご意見が
多くありました。 
「反対」「よくなかった」のご意見の中で
は「衛生面」について、また「履き心地が
きゅうくつ」との意見がありました。 
皆様から頂いたアンケート結果を参考

に、本校では来年度より上履き・体育館
履きの一本化を実施することといたしま
した。４０期、４１期の生徒につきまし
ては、現在履いている体育館履きが上履
きとなります。４２期生からは新しい上
履きとなります。購入希望の場合は学校
でも取扱店に注文できます。また同じも
のであればネット販売などを利用してい
ただいてもかまいません。 
衛生面のご意見を受け、体育館入口、

トイレ前などに靴の底を拭くマットを設
置する、家庭に持ち帰ってこまめに洗う
などの取組を行っていく予定です。 

 


